

Das Projekt „Wald-Wiese-Wasser das Bergische Naturmobil macht Schule“



In Kooperation mit dem Schulamt des Oberbergischen Kreises und dem Bildungsbüro des Bildungsnetzwerkes Oberberg wurde das Projekt in den letzten Jahren entwickelt.

2010 konnte das Naturmobil dann dank finanzieller Unterstützung der Stiftung Umwelt und Entwicklung in Bonn losrollen!

Ziel ist es, den Grundschulen in Zukunft eine Unterrichtsreihe anbieten zu können, die aus Vor- und Nachbereitungsunterlagen (siehe Lehrmaterial) und dem Einsatz in der Natur besteht. So wird eine Umweltbildung durch theoretische und vor allem praktische Lernerfahrung am außerschulischen Lernort Natur möglich.

Wichtig ist uns hierbei das Erleben und Begreifen durch „Machen und Tun“ um einen verantwortlichen Umgang der Kinder mit der natürlichen und gestalteten Lebenswelt und ihren Ressourcen anzuregen.

Weitere wichtige Kooperationspartner im Projekt:

- Kooperation FH Köln, Campus Gummersbach – Fachbereich Informatik:
Entwicklung einer kindgerechten Lernsoftware (siehe Link "Naturquiz")
- Studienseminar Engelskirchen: Studienarbeit zum Thema Waldausstellung
- Oberbergischer Kreis Projekt Weitblick: Aufbau eines Ehrenamt-Netzwerkes,
um Betreuungspersonen für die Einsätze zu gewinnen